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Questa pagina è stata lasciata intenzionalmente bianca. 
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Il giorno 12 Dicembre 2019 la Commissione Paritetica per la Didattica e il Diritto allo Studio della Facoltà 

di Ingegneria, convocata dalla Presidenza della Facoltà con lettera del 03/12/2019 Prot. N. 2252, si è 

regolarmente riunita alle ore 15:00 con il seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Esame stato di avanzamento delle azioni di miglioramento dei Corsi di Studio 
4. Relazione Annuale 2019 
5. Varie ed eventuali 
 

Risultano assenti/giustificati/presenti i componenti: 

 
 Cognome e Nome CUCS di Riferimento Presente Giustif. Assente 
Docenti Alici Antonello Ing. Edile - Architettura  X  

Crippa Paolo Ing. Elettronica X   
Darvini Giovanna Ing. Civile e Ambientale   X 
Mazzieri Francesco Ing. Edile X   
Pisani Michela Ing. Biomedica X   
Potena Domenico Ing. Gestionale X   
Sasso Marco Ing. Meccanica X   
Ursino Domenico Ing. Informatica e dell’Automazione X   

Studenti Beccacece Maria Elena Ing. Civile e Ambientale   X 
Biondi Ilaria Ing. Informatica e dell’Automazione   X 
Campanella Sara Ing. Biomedica X   
D’Annunzio Giacomo Ing. Meccanica X    
Di Pietro Lorenzo Ing. Gestionale   X 
Feliziani Fosca Ing. Edile X    
La Serra Pasquale Ing. Elettronica X    
Sparvieri Francesca Ing. Edile - Architettura X    

 

Presiede la seduta il Presidente della Commissione, prof. Domenico Ursino, e funge da Segretario il 

Vicepresidente della Commissione Giacomo D’Annunzio. Il Presidente, accertata la presenza del numero 

legale, dichiara aperta la seduta. 
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1.  Comunicazioni del Presidente 

 

Non vi sono comunicazioni da parte del Presidente. 

 

 

2.  Approvazioni verbale seduta precedente 

 

La Commissione approva all’unanimità i verbali delle sedute dell’11 Novembre 2019 e del 3 Dicembre 

2019. 

 

3.  Esame stato di avanzamento delle azioni di miglioramento dei Corsi di 

Studio 

La Commissione esamina lo stato di avanzamento delle azioni di miglioramenti di tutti i Corsi di Studio 

della Facoltà. Per tutti i corsi di studio, eccezion fatta per il Corso di Studio in Ingegneria Biomedica e 

per il Corso di Studio Magistrale in Biomedical Engineering, la Commissione osserva che le azioni di 

miglioramento richieste sono state prese in considerazioni e attuate, totalmente o parzialmente. La 

Commissione si riserva di esprimere nella Relazione Annuale 2019 le proprie valutazioni dettagliate 

sulle singole azioni di miglioramento di ciascun Corso di Studio. 

Per ciò che concerne, invece, i Corsi di Studio in Ingegneria Biomedica e il Corso di Studio Magistrale 

in Biomedical Engineering la Commissione non si è potuta pronunciare in quanto le tabelle inviate dal 

Corso di Studio non contenevano le informazioni richieste. Più specificatamente: 

 

 Nella prima parte delle tabelle si fa riferimento alle azioni richieste dalla Relazione Annuale 

2017 mentre bisognava prendere in considerazione la Relazione Annuale 2018. 

 Nella parte finale delle tabelle si parla di azioni etichettate con “19-RP-BIO-X”, con “X” 

variabile. Tale etichettatura è arbitraria per varie ragioni. Innanzitutto “19” fa riferimento ad 

una Relazione Annuale che ancora deve essere preparata, mentre la relazione da esaminare è la 

Relazione Annuale 2018. In secondo luogo, “RP” è una sigla sconosciuta. Leggendo all’ interno 

delle righe della tabella poi si osserva che ci si riferisce alla Commissione Paritetica ma, in quel 

caso, la sigla è “CP” e non “RP”. La “X” è “B”, “C”, “D” ed “E”, ma non essendo seguita da 

alcun numero, non si capisce a quale azione si riferisce. Esaminando poi nel dettaglio quanto 

scritto per ciascuna azione corrispondente, si osserva, ad esempio, che alla “D” corrisponde, 

come presunta azione richiesta, “Accertare la capacità del CdS di riconoscere gli aspetti critici 

e i margini di miglioramento della propria organizzazione didattica e di definire interventi 

conseguenti” a cui si risponde con la seguente frase “di auto-giudizio” del tipo “Il CdS si ritiene 

perfettamente capace di riconoscere gli aspetti critici e i margini di miglioramento della 

propria organizzazione e di definire gli interventi migliorativi grazie al riesame ciclico e al 

continuo monitoraggio delle azioni migliorative messe in campo”. Ora, la presunta azione di 

miglioramento richiesta non è l’azione richiesta ma corrisponde agli obiettivi della scheda “D” 

previsti dal PQA! Un discorso analogo vale anche per i punti “B”, “C” ed “E”. 

 

La Commissione Paritetica, pertanto, osserva che non è stata fornita alcuna risposta alle proprie azioni 

di miglioramento inserite nella Relazione Annuale 2018 e dovendo redigere la Relazione Annuale entro 

la fine del 2018 chiede alla Presidente del CUCS di Ingegneria Biomedica di ricompilare con la massima 

sollecitudine, e comunque non oltre il 15 Dicembre 2019 la scheda con le azioni corrette. Specifica, 
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altresì, ad ogni buon fine, che le azioni da considerare sono quelle etichettate come “18-CP-BIO-L-

X”, con X variabile, e “18-CP-BIO-LM-Y”, con “Y” variabile, che si trovano nella Relazione 

Annuale 2018. 

 

 

4.  Relazione Annuale 2019 

La Commissione prosegue l’esame degli aspetti da inserire nella prossima Relazione Annuale 2019 e 

decide di riconvocarsi nella terza settimana di Dicembre in una data ancora da definire per 

l’approvazione finale. 

 

 

5.  Varie ed eventuali 

Il Presidente comunica di aver sottoposto all’Ufficio Statistico la richiesta dei Rappresentanti degli 

Studenti effettuata durante la riunione dell’ 11 Novembre 2019 e di aver ottenuto la seguente risposta: 

 

gent.prof.Ursino  

Relativamente alla richiesta di analisi statistica, che ha ricevuto in qualità di Presidente della Commissione Paritetica, devo 

farle presente due aspetti: tecnicamente, prima di esprimere una valutazione sulla sua fattibilità, è necessario un lavoro 

preliminare per definire la disponibilità dei dati necessari; inoltre, allo stato attuale, la mia Divisione non dispone delle risorse 

sufficienti e necessarie a portare a termine né tale analisi né, tantomeno, una sua realizzazione nei tempi richiesti.  

Peraltro resta la nostra completa disponibilità a rivalutare la fattibilità nonché la realizzazione di tale richiesta in tempi 

successivi con le risorse opportune. 

La saluto cordialmente 

Costantino Cioffi 

 

 

 

Non essendoci null’altro da discutere la seduta si scioglie alle ore 17:00. 

 

 

Del che il presente verbale. 

 

 

Ancona, 06 Dicembre 2019 

 

 

           Il Presidente 

            (Prof. Domenico Ursino) 

 

 

 

           Il Segretario 

               (Giacomo D’Annunzio) 


